
 

 

 
 

 

 

 

Riportare il paese fuori dalle criticità del momento, restituendo opportunità a 
tutti e ricostruendo le premesse per lo sviluppo della nostra società. 

Per questo ho deciso di impegnarmi in prima persona per tutti i Montesi, in un 
percorso fondato su democrazia, partecipazione e vera apertura al 
cambiamento. 

C'è tanto da fare, ma bisogna farlo bene: con pragmatismo, competenza e con 
il coraggio delle scelte. 

Ricomincerò dal lavoro interrotto nel 2020, dal recupero dei finanziamenti 
ancora in attesa di essere trasformati in opere, fissando e progettando allo 
stesso tempo nuovi traguardi. 

Il mio primo obiettivo sarà portare il nostro paese alla normale gestione 

investimenti. 

Mi impegnerò per rispondere ai bisogni di tutti, senza rinunciare ai sogni. 

E per questo, attraverso la costruzione di un clima di dialogo e fiducia che 
tenga dentro tutte le persone, inizio oggi a chiedere ad ognuno di voi di 
condividere questo impegno, perché la nostra comunità possa affacciarsi ad 
una rinnovata esperienza amministrativa di collaborazione e cooperazione. 

 

 
Teresa Coppola 

 

 

 

  



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  
  
  
  
  

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

  



 

 

 
 

 
 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

  

 
 



 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 



 

 

 
 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

  



 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 
 

  

Per ripartire da dove si è interrotto tutto, occorre dimostrare con il cuore e con i fatti che la 
politica non è essere legati a uno, ma essere fedeli a tutti i Montesi: alla nostra Monte di 
Procida! 
Abbiamo comunicato alla cittadinanza la decisione di Teresa di presentarsi come sindaco 
con l'obiettivo di riportare il paese in un percorso chiaro e con un futuro programmato 
e pianificato, per ridare dignità e onore ad una comunità che si è sempre distinta anche oltre 
i confini locali. 
Abbiamo parlato di strategie e di attuazione di un programma per superare le storture del 
passato e del presente che hanno frenato il progresso della nostra città, immobilizzando 
tanti progetti già approvati che vanno recuperati e fatti ripartire. 
Abbiamo parlato anche di una squadra e una visione che si impegna già da ora a mettere 
al primo posto solo ed esclusivamente la comunità, con tutti gli oneri e onori che ne 
conseguono. 
La nostra visione della macchina comunale è quella prevista dalla normativa, con la 
separazione delle funzioni politiche da quelle di gestione
meritocratico e trasparente che ha caratterizzato la gestione delle risorse umane nel 
mandato del 2015, durante il quale abbiamo sanato per la prima volta le carenze della 
contrattazione, colmato le carenze regolamentari e avviato procedure selettive realmente 
trasparenti, aderendo alle procedure concorsuali della Regione Campania, gestite dalla 
Commissione Ripam. 
 

 

  
  
  
  
  

 

 

  



 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 
Le donne 
Daremo priorità a tutte le precondizioni che posso agevolare e favorire la parità di genere: 

e fornitori, introduzione di servizi come il nido, iniziative di orientamento al lavoro, sportelli 
di supporto psicologico, rete antiviolenza. 
Il riconoscimento del ruolo vitale delle donne nelle istituzioni, evidenziato anche dal 
Presidente Mattarella, è un'ulteriore spinta a lavorare per la comunità e per il suo sviluppo. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

  
 

 

 

 

 All

 

 

 

 

  



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nel 2020 abbiamo riproposto alla Città Metropolitana il progetto per 
il rifacimento del Laboratorio delle Arti, che si è collocato al terzo posto nella graduatoria, 
ottenendo il contributo richiesto di 403 mila euro 
per un totale di circa 450 mila euro. 

 con un progetto di miglioramento 
del confort del pubblico, con attenzione alla fruizione degli spettacoli ed accessibilità da 
parte di persone con disabilità sensoriale e motoria ed in chiave di sostenibilità 
ambientale. 
Abbiamo posto così le basi concrete per la realizzazione di proposte artistiche 
continuative, che possano essere accolte in spazi adeguati ed attrezzati, rafforzando 

culturale e turistica di Monte di Procida con una struttura che sappia accogliere 
adeguatamente anche le persone diversamente abili. 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      


